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L'Agenzia Regionale per la Protezione del-
l'Ambiente rende noto che, nel corso del con-
sueto monitoraggio delle acque di Marsala, è

stata riscontrata a Capo Boeo una concentrazione di
microalghe tossiche (Ostreopsis ovada) superiore al
valore limite. Il sindaco Alberto Di Girolamo (quale
massima autorità sanitaria locale) – di concerto con
il Responsabile dell'Igiene Pubblica di Marsala – ha
fatto collocare appositi avvisi nella zona interessata,
con raccomandazioni e norme comportamentali ri-
volte ai bagnanti. Come si legge nell'informativa del-
l'Arpa, nel caso di sospetta presenza di alghe tossiche

in mare occorre evitare di bagnarsi, allontanandosi
dalla spiaggia. Tale raccomandazione vale in parti-
colare per i soggetti affetti da disturbi di tipo respi-
ratorio (ad esempio gli asmatici) e per coloro che
abbiano avvertito in spiaggia, o nelle zone circo-
stanti, sintomi di irritazione alle vie respiratorie, la-
crimazione agli occhi o altri disturbi. Se questi
dovessero perdurare o aggravarsi, è opportuno con-
sultare il medico curante o recarsi al presidio di guar-
dia medica turistica o al più vicino pronto soccorso.
Da evitare anche la raccolta di ricci o molluschi di
mare, nell'area interessata al fenomeno. La presenza

di alghe tossiche si è verificata negli ultimi anni in
diverse zone balneari italiane. Il primo caso si riscon-
trò in Toscana a fine anni '90 ed è generalmente col-
legato all'aumento della temperatura delle acque
marine. L'Ostreopsis ovada è infatti tipica dei climi
tropicali. La notizia, chiaramente, non farà piacere
ai fruitori abituali delle Due Rocche, che quotidia-
namente si concentrano sulla scogliera del lungo-
mare di Marsala per una veloce sosta balneare o per
gustarsi il mare lontani dai flussi dei lidi. Verosimil-
mente, nel giro di qualche settimana, la situazione
dovrebbe comunque tornare alla normalità.

Nascerà a Sappusi la cittadella della scuola. Al Cosentino trasferito l'Industriale

Alghe tossiche a Capo Boeo, avvisi per i bagnanti

Nei giorni scorsi il comune di Marsala ha diffuso un co-
municato stampa in cui si annunciano tutta una serie
di finanziamenti per le scuole di Marsala, relativi a

specifici interventi. Con Anna Maria Angileri, assessore alla
pubblica istruzione del comune, abbiamo cercato di capire
dove e come saranno spese queste somme. “Si tratta di un
finanziamento di somme nazionali che riguardano interventi
in diverse scuole primarie del marsalese”. Entriamo nello
specifico. “Saranno effettuati nel biennio 2018/19 interventi
per la messa in sicurezza e per l'adeguamento degli edifici che
ospitano le scuole di Paolini, Mario Nuccio, piazza Caprera e
san Filippo e Giacomo. Questi interventi in totale riguarde-
ranno somme molto vicine ai 4 milioni di euro. Sono somme
che arrivano dalla regione a cui il comune parteciperà nell'or-
dine del 5% con fondi di bilancio. Posso anche anticipare che
a breve avremo la risposta per altri finanziamenti per interventi
su scuole comunali”. C'è anche una somma che arriva per
finanziare interventi “particolari” da eseguire nel plesso
Asta di Sappusi. “Abbiamo richiesto un intervento per am-
modernare con servizi accessori per la parte esterna dell'edi-

ficio. Mi preme sottolineare che questo finanziamento è una
specie di premio per le scuole che risultavano completamente
a norma ed adeguate per tempo a tutte le richieste di sicurezza
previste dalla legge. Inoltre abbiamo ottenuto il finanziamento
per dotare di un ascensore lo storico plesso Garibaldi. Non
voglio anticipare nulla, ma si tratterà di una novità architetto-
nica davvero interessante. Sono previsti anche interventi per
la riduzione dell'impatto economico circa il consumo dell'ener-
gia elettrica. Riguarderanno la scuola media Mazzini e il
plesso di san Leonardo”. Nel comunicato dell'amministra-
zione si parla di finanziamenti per realizzare due nuove
scuole. “Si tratta della ex scuola elementare Lombardo Radice
situata nel centro del popolare quartiere di Sappusi e dell'ex
scuola Cosentino, anche questa al centro di un altro quartiere
popolare, quello di via Istria. Prima di entrare nei dettagli mi
preme sottolineare come questi interventi vanno nella dire-
zione della grande attenzione che ha riposto verso i quartieri
popolari il sindaco Alberto Di Girolamo. [ ... ]

...continua in quarta

Anna Maria Angileri: “I nuovi finanziamenti
cambieranno il volto delle scuole marsalesi”
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VICENDA DELLA SCUOLA RANNA: “ABBIAMO NORME DA RISPETTARE”. E SUL PARTITO DEMOCRATICO...

Errare è umano...
(non per Marchionne)

Claudia Marchetti

CIL ORSIVO

Q
ualche giorno fa mi è capitato di ascoltare
in Radio, in una delle poche stazioni che
passano buona musica, il brano "Society" di

Eddie Vedder, leader dei Pearl Jam. "Società, sei
una razza folle", canta in un intimo folk rock. Spesso
alcune canzoni imprimono nella mente immagini
già vissute o cose ascoltate. Ed ho subito pensato
all'esplosione di Bologna, a pochi giorni dalla ri-
correnza della strage in Stazione... a volte è que-
stione di attimi, di istanti. "Errore umano" dicono.
Dicono anche che può capitare. Certo che può ca-
pitare, soprattutto se Andrea Anzolin, l'autista del
Tir che trasportava Gpl schiantandosi contro un
altro mezzo, era sopra quel camion da circa 10 ore.
Stai quasi per arrivare alla meta e abbassi la guar-
dia, un colpo di sonno o una distrazione, forse la
chiamata della moglie... o del datore di lavoro. E
penso anche a quanti - a capo di enti, sindacati o
ministeri - dopo il terribile e vasto incidente hanno
spostato l'attenzione sull'introduzione nei mezzi di
trasporto, di particolari sistemi di sicurezza e di fre-
nata automatica. Volendo ci sono anche i robot! La
richiesta di maggiore sicurezza è un diritto lecito,
ma considerare l'ipotesi di dispositivi sui tir signi-
fica ammettere che il colpo di sonno per i lavoratori
non è una costante ma quasi. Perchè invece non
parliamo di orari di lavoro ancora oggi disumani?
Di mancato rispetto delle leggi fondamentali dello
Stato? Di quanto poco siano tutelati (e pagati) gli
operai, sia su strada che nel luogo di lavoro? "Mec-
canizzare" è il termine più usato nella società
odierna e "folle" e non tutelare, rispettare, al fine
di migliorare la qualità del lavoro. "Abbiamo
un'avidità con la quale abbiamo accettato di convi-
vere" canta Vedder. E ripenso a Marchionne in un
incontro con gli studenti alla Bocconi di Milano,
che sul "pulpito" e con un'aria di sufficienza da chi
guadagnava "5 milioni al giorno" affermava:
"Prendere un caffè al bar in Italia è un comfort che
in America non esiste". [ ... ]

...continua in seconda
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In attesa della pubblicazione del bando per i colle-
gamenti aerei, Airgest si muove anche sul fronte
dei rapporti con i suoi dipendenti. Ieri i vertici della

società di gestione dell’aeroporto “Vincenzo Florio”
hanno incontrato tutte le organizzazioni di categoria e
i sindacati che rappresentano i lavoratori in servizio
presso lo scalo: all'unanimità è stata concordata l'uscita
dal contratto di “solidarietà”. L’incontro si è tenuto alla
presenza del presidente del consiglio di amministra-
zione di Airgest, Paolo Angius, dei rappresentanti sin-
dacali di categoria Francesco Tranchida (Filt
Cgil), Giuseppe Tumbarello  (Uitrasporti), Rosanna
Grimaudo (Fit Cisl), Paolo Sammaritano (Ugl Ta) e
dei rappresentanti delle Rsa, Clara Di Benedetto e Cri-
stoforo Burgarella (Filt Cgil), Diego Daidone (Uiltra-

sporti) ed Emanuele Grupposo (Ugl Ta).«La durata del
contratto di solidarietà, siglato il 27 novembre 2017
aveva una validità prevista dal 1° gennaio al 31 dicem-
bre del 2018. L’interruzione in anticipo di questo sa-
crificio da parte delle risorse di Airgest - spiega
l'avvocato Paolo Angius – è un ulteriore passo verso
la normalizzazione aziendale e una attestazione ulte-
riore del buon lavoro svolto». Il verbale dell’incontro
evidenzia che “Sono attualmente in fase di program-
mazione una serie di attività volte al rilancio produttivo
aziendale che rendono indispensabile un ritorno ad un
regime di piena utilizzazione delle risorse umane di-
sponibili in azienda”, dunque “con decorrenza 1/9/18
l’Airgest SpA non si avvarrà ulteriormente della ridu-
zione dell’orario di lavoro previsto dal contratto di so-

lidarietà, anticipandone la chiusura al 31/8/18 per tutto
il personale in forza”. «Quello appena compiuto – af-
fermano Giuseppe Tumbarello Uil Trasporti Tp, Ro-
sanna La Placa Fit Cisl Pa Tp, Francesco
Tranchida Filt Cgil Tp - è un passo positivo, anche se
i problemi da risolvere ci sono e devono essere tenuti
sotto costante attenzione. Speriamo che questa azione
possa contribuire a creare le condizioni della ripresa
per Birgi. Un plauso alla Dirigenza che con una nuova
prospettiva industriale sta cercando di rilanciare lo
scalo trapanese. La revoca del contratto di solidarietà
è per noi un punto di partenza per una nuova riorga-
nizzazione del lavoro con l'auspicio che l'azienda possa
raggiungere gli obiettivi prefissati».

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Airgest-sindacati, concordata l'uscita dei lavoratori dal contratto di solidarietà

Marsala, acquistato pulmino per disabili

Al Parco del Salato
rifiuti di “incivili”

[ Errare è umano... (non per Marchionne) ] - In
effetti negli USA hanno delle tazze grandi con una
sorta di caffè (una tisana più che altro), proprio
come nelle commedie americane. Marchionne,
nello stesso incontro all'Università milanese, criti-
cava anche le ferie ad agosto: "Ma in ferie da
cosa?", il mondo se ne frega se vai in ferie, diceva.
Meccanizzare. E difatti Marchionne era una mac-
china a cui poco importava, evidentemente, del-
l'usura psico-fisica, delle pressioni, del mobbing e
del bossing che quotidianamente per anni un lavo-
ratore deve subire. Razza folle, non c'è che dire.

POLITICA

Tre anni fa Vito Armato si candidò a
sindaco di Marsala. Il risultato elet-
torale non fu lusinghiero, con 477

preferenze, pari all’1,47% dei voti e l’ar-
rivo di Salvini in città fu oggetto di una du-
rissima contestazione che convinse il
leader leghista a rinunciare al suo comizio.
Tuttavia, quell’esperienza consentì ad Ar-
mato di guadagnare posizioni tra i seguaci
siciliani di Matteo Salvini, che – tre anni
dopo – è diventato “l’uomo forte della po-
litica italiana” tanto da riuscire a guada-
gnare consensi anche in quel Sud che fino
a pochi anni fa lo aveva guardato con dif-
fidenza per le sortite antimeridionaliste di
cui era stato protagonista nei primi anni
della sua carriera politica. Da commissario

della Lega in provincia di Trapani, Vito Ar-
mato adesso torna all’attacco su Marsala,
ricordando l’esperienza di tre anni fa (“lot-
tavamo per cambiare il destino degli Ita-
liani e dei Marsalesi seguendo il nostro
leader Matteo Salvini e le sue scelte politi-
che di buonsenso, quelli che hanno scelto
di stare con noi lo hanno fatto consapevoli
che in cambio offrivamo: onestà e le com-
petenze per i nostri figli, per la nostra terra,
nessun favore personale, nessuna racco-
mandazione, nessun rimborso spese, nes-
sun compenso”) e indicando una nuova
direzione che strizza l’occhio al civismo
(“è tempo di andare oltre la destra”). Ar-
mato boccia l’amministrazione Di Giro-
lamo (“Le politiche fallimentari di questa

maggioranza sono simili a quelle del Par-
tito Democratico di Renzi fallito in Europa,
in Italia e Sicilia. La premiata di Ditta
Renzi-Alfano-Crocetta lasciano alla nostra
città ferite profonde e indelebili”) e invita
la città a rialzarsi, seguendo la sua ricetta

(“serve che l’esperienza e la competenza
dei politici locali siano messe a disposi-
zione di una nuova classe politica libera,
per rendere Marsala prospera, virtuosa
dove la famiglia e le persone siano al cen-
tro”).  La chiosa finale della nota inviata
agli organi di stampa da Vito Armato insi-
ste pertanto sulla necessità di un cambia-
mento, che “può avvenire è alla nostra
portata adesso bisogna creare la giusta Per-
formance Politica, strutturata e decisa”.
“Siamo certi – conclude il commissario
provinciale della Lega – che troveremo la
giusta sintesi perché tutto questo possa ac-
cadere, con i Marsalesi di buonsenso e le
forze civiche e politiche che hanno a cuore
la nostra Marsala”.

Vito Armato boccia la giunta guidata dal sindaco Di Girolamo e apre ad alleanze con movimenti civici

Marsala 2020: comincia la marcia della Lega di Salvini

MARSALA

Controllare l'abuso di alcol per prevenire le condotte
violente che ne derivano, assicurare il decoro e
l'igiene pubblica, tutelare la tranquillità e il riposo

dei residenti. Sono queste le motivazioni alla base del
provvedimento del sindaco Alberto Di Girolamo che vieta
la vendita da asporto di bevande alcoliche e di superalco-
lici contenuti in bottiglie/bicchieri di vetro, vietandone al-
tresì la detenzione e il consumo in luogo pubblico. Il
divieto, decorre da venerdì 10 agosto e si estende fino al
prossimo 30 settembre, nella fascia oraria serale/notturna
che va dalle ore 22 alle ore 6. Interessate dall'ordinanza
sindacale sono le attività di somministrazione - ma anche
circoli privati, ambulanti e operatori del commercio ven-

ditori di bevande alcoliche in vetro, dispensate anche at-
traverso distributori automatici – che esercitano all'interno
del perimetro delimitato dalla seguenti vie: Colonnello
Maltese, Lungomare Mediterraneo, Lipari, Mazara,
Piazza Caprera, Nino Bixio, Dante Alighieri, Trapani, Ug-
dulena, Corso Gramsci, Messina e Orlando, Lungomare
Salinella, Vito Falco, Lungomare Boeo. Il divieto riguarda
anche analoghe attività commerciali che esercitano nelle
zone dei Lidi, sia del versante sud che del versante
nord. “Un provvedimento che coinvolge diversi interessi
meritevoli di tutela – afferma il sindaco Di Girolamo -; il
diritto alla salute va garantito a tutti e, pertanto, gli obbli-
ghi imposti a operatori e consumatori sono socialmente

utili e necessari”. Maggiori controlli, quindi, per la cosid-
detta “movida notturna” per prevenire l’insorgere di disagi
a danno dei residenti, soprattutto nelle zone ad alta con-
centrazione di consumatori di alcol. A tal fine, si ricorda
che la legge impone il divieto assoluto e permanente di
vendita/somministrazione di bevande alcoliche (anche
non contenute in vetro) dalle ore 3 alle ore 6. Infine, obiet-
tivo non secondario dell'ordinanza sindacale è quello di
assicurare l'igiene negli spazi pubblici frequentati dai con-
sumatori di alcol (eccessivo e rischioso il vetro abbando-
nato per strada), nonchè prevenire gli schiamazzi che
disturbano il riposo notturno e il quieto vivere di cittadini
e visitatori.

Il provvedimento decorre da venerdì 10 agosto e mira a tutelare il decoro urbano e a prevenire condotte violente

Limiti alla vendita di alcolici: firmata un’ordinanza

Si comunica che per l’evento MarSale 2018, durante

la serata del 29/07/2018 al complesso monumentale

San Pietro di Marsala, relativamente alla manifesta-

zione a sorte locale, con regolare Aut. Min. Rich., sono

stati estratti i seguenti biglietti:

Primo estratto n. 601 azzurro

Secondo estratto n. 764 verde

Terzo estratto n. 301 azzurro

Quarto estratto n. 706 azzurro

Quinto estratto n. 906 verde

Sesto estratto n. 335 azzurro

Settimo estratto n. 302 verde

Per il ritiro del premio contattare, tramite e-mail, l’as-

sociazione Banca Marsalese della Memoria:

bmm2015@virgilio.it

Acquistato dal Comune di Marsala un nuovo pulmino per il trasporto dei disabili. Il mezzo è idoneo al trasporto
di dieci passeggeri e di una carrozzina, quest'ultima sollevata dall'apposita pedana mobile. “Si potenzia ancora
il parco mezzi comunale da destinare alle persone disabili, soddisfacendo così le richieste di molte famiglie -
afferma il sindaco Alberto Di Girolamo -. L'obiettivo è quello di offrire un servizio pubblico sempre più effi-
ciente e funzionale, agevolando gli spostamenti dei portatori di handicap”. Il nuovo pulmino, infatti, va ad ag-
giungersi agli altri mezzi (in totale sei) dedicati al servizio di trasporto diretto delle persone con disabilità e
che hanno necessità di recarsi nei centri di riabilitazione.

Il Parco giochi del Salato, sul Lungomare di
Marsala, da qualche anno è polmone verde
della Città e meta di tante famiglie che passeg-

giano lì soprattutto sul fine settimana, portando i
propri bambini. Si può sfruttare anche per una
lunga passeggiata, che va dal Monumento ai Mille
fino a Capo Boeo, godendo di uno dei tramonti più
belli al mondo. E per la verità l'Amministrazione
comunale lo ha sempre curato attraverso una scer-
batura dell'erba e la pulizia dell'area. Anche alcuni
Consiglieri comunali erano intervenuti per rime-
diare ai piccoli problemi che ci possono essere in
una così vasta area, soprattutto per quanto riguarda
gli insetti. Oggi invece sono alcuni cittadini civili
che pongono l'attenzione sul Parco del Salato: "Ci
sono delle persone molto barbare che non rispet-
tano l'ambiente circostante lasciando i loro rifiuti
gettati sul prato o sui muretti. E' una vergogna. Ci
vorrebbero delle azioni più forti contro chi compie
atti simili". Il dito si punta quindi, contro chi non
getta in maniera regolare la propria spazzatura.
Probabilmente nell'area ci vorrebbero più cestini
per l'immondizia, con le chiare scritte - come ac-
cade in alcune spiagge libere dei litorali - "carta"
o "plastica" e "vetro". Ma sarebbe necessario anche
un controllo itinerante delle video-telecamere, così
come era stato prospettato dall'Amministrazione
Di Girolamo. 
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Alessio Piazza a San Pietro con il monologo "Grazie"
TEATRO

"Cinema Sotto le Stelle", prosegue con la tradizionale rassegna cinematografica ospitata dal Complesso Monumentale San Pietro di Marsala.
Il Cinema Golden di Filippo Marino con il patrocinio dell'Amministrazione comunale lilybetana, ha stilato un programma di 40 film che hanno
caratterizzato la appena passata stagione. Il prossimo appuntamento si terrà questa sera con il film "Wonder" con Owen Wilson e Julia Roberts.
Auggie Pullman ha dieci anni, gioca alla playstation e adora Halloween. Perché è l'unico giorno dell'anno in cui si sente normale. Affetto dalla
nascita da una grave anomalia cranio-facciale, Auggie ha subito ventisette interventi e nasconde il suo segreto sotto un casco da cosmonauta.
A succedergli è Winston Churchill... Unico spettacolo ore 21.30. Biglietto intero: 3,50 euro; Over 65 ridotto a 2,50 euro.

Cinema Sotto le Stelle: a San Pietro in proiezione "Wonder"
Un augurio speciale per mio
fratello Mauro che ieri,
8.8.2018, ha coronato il suo
sogno d'amore con Rosa-
linda. Che sia una vita piena
di gioia e felicità.

Dario Piccolo

La redazione augura agli
sposi ogni bene, per
un’unione ricca di armonia,
salute e serenità.

AUGURI A
ROSALINDA E MAURO

Ha preso il via lunedì, nella splendida cornice
delle Antiche Saline Genna di Marsala -
lungo la SP 21 - la rassegna "A' Scurata". In

scena "MOT - La Conquista", uno spettacolo scritto
e diretto da Giacomo Frazzitta, con la partecipazione
dell'attore e regista Enrico Russo. "MOT - La Con-
quista" si è addentrato con passione, riflessione, im-
peto, leggerezza ed infine comicità, mai banale,
nell'antica battaglia tra Greci e Cartaginesi per la
conquista di un isola e di un arcipelago - ovvero lo
Stagnone di Marsala -- che per secoli ha rubato
l'anima dei popoli che sono arrivati fin qui e che con-

tinua, ancora oggi, a regalare emozioni forti. Lo spet-
tacolo teatrale dell'associazione culturale ARCO, ac-
compagnato dall'immancabile presenza del gruppo
musicale dal vivo, ha regalato allo spettatore una co-
lonna sonora ed un patos suggestivi, facendolo im-
mergere e rendendolo quasi il protagonista assoluto
della storia. Si sono esibiti, insieme agli attori, Aldo
Bertolino alla tromba, Roberto Jahmento Gervasi
alle percussioni, Giuseppe Lo Grasso alla chitarra e
Francesco Rallo al pianoforte ed effetti speciali.
Prossimo appuntamento venerdì 10 agosto con con
"I Musicanti di Gregorio Calmi". 

"Grazie” di Daniel Pennac verrà portato
in scena domenica 19 agosto, da Ales-
sio Piazza. Sarà il Complesso Monu-

mentale di San Pietro ad accogliere l'attore
marsalese già volto di fiction Rai, come "Il Gio-
vane Montalbano" e "Il Cacciatore". Qui la sinossi:
Siamo a teatro, il vincitore di un premio ringrazia
felice la platea che ha di fronte. Cerca le parole
giuste, ma il problema è: chi, come e perché rin-
graziare? L’attore premiato punta alla sincerità, di-
venta puntiglioso, politicamente scorretto e più va
a fondo nella questione, più il “grazie” s’ingigan-
tisce e finisce con il toccare temi morali che vanno
ben oltre l’occasione. A chi tocca questo ringrazia-
mento? L’omaggio di un attore al suo pubblico, ma
a questo bell’inchino simbolico l’autore arriva di-
segnando una figura contorta, nevrotica, esilarante
di un uomo confuso. Un uomo al bivio. E Alessio
Piazza sarà solo sul palco che ormai conosce molto
bene, in un monologo intimo e intenso. Piazza si è

formato alla Scuola di Teatro Teatèsse di Palermo,
collaborando con i registi Michele Perriera, Ga-
briele Lavia, Marco Baliani, Eimuntas Nekrošius,
Babilonia Teatri. Ha lavorato per cinque anni con
la compagnia "Sud Costa Occidentale" diretta da
Emma Dante prima di approdare alla televisione
con la serie tratta dai romanzi del Commissario
Montalbano di Andrea Camilleri per la regia di
Gianluca Maria Tavarelli. Dal 2014 collabora con
il Teatro Bellini di Napoli, con cui sarà in tournée
la prossima stagione con " Il Giocatore" Dostoev-
skji regia Gabriele Russo, mentre sarà in concorso
alla 75° Mostra internazionale d’arte cinematogra-
fica di Venezia - Settimana della Critica, con il cor-
tometraggio “Epicentro”. Ma Alessio Piazza non
si ferma e sta per tornare in Tv con una nuova serie
prodotta da Indigo Film per Mediaset: “Non men-
tire” sempre per la regia di Tavarelli. Ingresso: 14
euro; prevendita alla Libreria Mondadori.

Al via con il teatro al tramonto la rassegna "A' Scurata"

L'attore marsalese già noto dal grande pubblico in scena il 19 agosto con il romanzo di Pennac

Le Domeniche al Parco per conoscere un patrimonio siciliano
BENI CULTURALI

Continua con successo l’iniziativa della prima
domenica del mese al Parco di Lilibeo, già spe-
rimentata nel 2016 con le aperture del Com-

plesso basiliano di Santa Maria della Grotta, cui sono
state dedicate visite guidate a tema. Nonostante la ca-
lura estiva, domenica 5 agosto, approfittando dell’in-
gresso gratuito anche da Piazza della Vittoria (Porta
Nuova), oltre duecento visitatori hanno apprezzato gli
itinerari archeologici e paesaggistici del Parco di Li-
libeo, guidati dalla giovane archeologa Luana De Vita
alla scoperta della vita quotidiana nella città antica.
In realtà il Parco archeologico è fruibile, non soltanto
in occasione di eventi quali le prime domeniche del

mese, ma tutti i giorni (mart./sab. 9-18.30, dom./fest.
9-12.30) a partire dall’ingresso del Museo Lilibeo,
sito al Lungomare Boeo. Forse non tutti sanno che il
Parco di Lilibeo rientra nel Sistema regionale dei Par-
chi archeologici, istituito con la legge 20 del 2000 e
rimodulato nel 2013 (D.A. 1142/2013, D.P.R.S
237/2013), quando vennero individuati ben 18 parchi,
di cui cinque già istituiti (l’ultimo dei quali quello di
Segesta) e 13 “istituendi” tra i quali quello lilybetano.
Peraltro l’iter per l’istituzione del Parco archeologico
di Lilibeo è proseguito nel 2015 con il decreto di pe-
rimetrazione (D.A. 1501/2015) che ne ha individuato
le zone e i confini, mettendo in risalto la sua parti-

colare identità. La localizzazione nell’area urbana di
Marsala lo configura come “parco urbano” e la com-
presenza dell’estesa area archeologica demaniale di
Capo Boeo con le numerose aree archeologiche lo
caratterizza come “parco a rete”, nel quale ogni sin-
gola area archeologica costituisce una tappa del per-
corso all’interno della città punica e romana di
Lilibeo. Proprio per valorizzare le peculiarità del
Parco ed il sistema “ a rete” dei suoi diversi siti, è in
programma per la prossima prima domenica del
mese, il 2 settembre, un itinerario di visita nella
vasta Necropoli di Lilibeo, di cui vi daremo ampia e
dettagliata notizia.

L'area archeologica del Museo regionale è tra i 13 istituendi del Sistema Parchi dell'isola 

Diverse iniziative a Petrosino per la Santa Patrona
EVENTI

Sono sei gli appuntamenti di “Petrosino Estate
2018” in programma in questi giorni.  Oggi
alle ore 18, la manifestazione “Con i bam-

bini…giochi e animazione” a cura dell’associazione
Auser nel quartiere San Giuseppe. Fino alle ore 20
spazio al divertimento per i più piccoli, ma anche
alla preparazione e degustazione dei dolci preparati
dai residenti. Alle 21 in piazza Biscione tornerà l’ap-
puntamento con la “Mostra e mercato dell’artigia-

nato” a cura di Vitalba Manzo alle ore 21.30, presso
l’Oasi Zone, verrà proiettato il film d’animazione
“Coco” (2017) vincitore di due Premi Oscar pro-
dotto dalla Pixar. Il 10 agosto si festeggerà Maria
SS. delle Grazie, Santa Patrona di Petrosino. Alle ore
9 al Biscione, presso il gazebo dell’associazione
“Mare Club”, si terrà la celebrazione eucaristica, poi
i sub del “Pinna Nobilis Divers Club” si immerge-
ranno per posizionare una corona di fiori nel luogo

a 10 metri di profondità in cui si trova la statua.
Sempre venerdì si concluderà l’iniziativa “Labora-
tori Creativi” organizzata dall’associazione “Gli
Amici di Caterina”, il campus estivo, rivolto ai di-
versamente abili e agli anziani. A partire dalle ore
19, presso l’impianto sportivo Baggianotto sono in
programma le ultime due finali e la premiazione del
torneo amatoriale di tennis organizzato dalla “Asd
Max Sporteam”.

Il 10 agosto si celebra Maria SS. delle Grazie. Oggi invece giochi per bambini e il film d’animazione “Coco”
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Gianvito Genovese e Antonino Meo si impongono in Piazza Biscione nella VII edizioneSCACCHI

Si è svolto lunedì 6 agosto in
Piazza Biscione a Petrosino, nel-
l'ambito delle manifestazioni di

Petrosino Estate 2018, il VII Torneo
Scacchi sotto le Stelle, torneo giovanile
Under 16 con cadenza di gioco Rapid,
organizzato dall'A.D. Scacchi Lilybe-
tana. Tra i 30 sfidanti si è imposto Gian-
vito Genovese, che ha preceduto
Francesco Bevilacqua e Davide Mon-
talto, rispettivamente secondo e terzo.
Premi di fascia sono andati a Giuseppe
Salvato, 1° Under 12 e 4° classificato
assoluto, Federica Montalto, prima fem-
minile e sesta assoluta, Bianca Pipitone
1° Under 10 ed al cuneese Riccardo Co-
stalonga 1a Under 8. A corollario del
torneo giovanile si è svolto un avvin-
cente e spettacolare torneo a scacchi gi-
ganti tra giocatori più esperti e navigati.
Il torneo, che vedeva al via 12 giocatori,
è stato vinto da Antonino Meo, che in fi-
nale ha avuto la meglio, in una rocam-
bolesca partita, su Vincenzo Colicchia.
Alla premiazione finale è poi interve-
nuto il ViceSindaco di Petrosino, Rocco
Ingianni, che, oltre a complimentarsi per
la presenza di tanti giovani scacchisti,
ha auspicato che il rapporto di proficua
collaborazione instaurato tra il comune
e l'AD Scacchi Lilybetana, possa conti-
nuare anche negli anni a venire.

[ Anna Maria Angileri: “I
nuovi finanziamenti cambie-
ranno il volto delle scuole
marsalesi” ] - Dopo una con-
certazione con l'ex provincia il
sindaco ha deciso di cedere la
scuola Lombardo Radice dove,
a lavori ultimati, sarà trasferito
il commerciale di via Trapani.
Da sempre si sente parlare di
una scuola di proprietà pub-
blica dove alloggiare il com-
merciale. Non solo ma ci sarà
un risparmio notevole perché
non si pagherà più alcun onere
per l'affitto. Questa realizza-
zione si deve anche all'impe-
gno del sindaco che ha lavorato
per fare nascere in quella zona
la cittadella dell'istruzione,
sommando alle scuole già esi-
stenti anche il Commerciale. Si
potrà così intervenire per il
nuovo piano del traffico. Nel-
l'ex Cosentino verrà trasferito

l'Industriale che attualmente è
alloggiato in affitto presso i
Salesiani di Marsala. Anche
qui con notevole risparmio. In
questi due casi è stato decisivo
l'interessamento del commissa-
rio Cerami del Libero Consor-
zio di Trapani. Saranno spese
somme che si aggirano attorno
ai venti milioni di euro. Darà
anche un boccata d'ossigeno
per l'occupazione nel settore
edilizio”. Recentemente è ap-
prodata in Aula consiliare la
vicenda relativa alla scuola di
Ranna. “Purtroppo noi ammi-
nistratori non possiamo non te-
nere conto delle leggi.
Attualmente l'istituto compren-
sivo Giovanni Paolo II non ha
il numero di iscritti sufficienti
per mantenere l'autonomia.
Quindi il prossimo anno vivrà
in regime di reggenza. Sul da
farsi per il futuro, decideremo

negli incontri tra i dirigenti
scolastici locali e i vertici pro-
vinciali e regionali della
scuola”. In chiusura: lei è un
esponente di primo piano del
Partito democratico. A Mar-
sala è ormai commissariato
da mesi dopo una serie di po-
lemiche che hanno coinvolto
anche il sindaco e la giunta.
Cosa bisogna fare per rilan-
ciare quello che fino a pochi
anni è stato il primo partito
della città? “Ripartire dialo-
gando nelle varie realtà con
quelli che sono stati per tanti
anni i nostri iscritti e i nostri
elettori. Riaprire i circoli lavo-
rando per superare l'attuale
fase commissariale, ripristi-
nando la normale dialettica al-
l'interno di un gruppo dirigente
eletto dagli organismi statu-
tari”.
[ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Torneo sotto le Stelle di Petrosino
per gli scacchisti dell'A.D. Lilybetana

Un nuovo centro sportivo a Marsala nato da un progetto di Giuseppe AriniCALCIO

Sarà il più grande centro
sportivo della Sicilia occi-
dentale. Ospiterà 24 sport e

costituirà un’opportunità di cono-
scenza di discipline oggi ancora
assenti nella regione e in Italia.
L’ambizione è grande, la pas-
sione intensa. E l’impegno già
messo in campo lascia ben spe-
rare che la nuova realtà marsalese
possa un giorno diventare un
punto di riferimento importante
per il mondo dello sport a 360°
gradi. Il progetto nasce da
un’idea di Giuseppe Arini, che
grazie al sostegno della famiglia
e alla collaborazione di due tec-
nici di grande spessore umano e
calcistico, Sergio Alagna e Gia-
como Costigliola, è pronto a ta-
gliare nuovi traguardi. Il primo,
lo scorso lunedì 6 agosto, in oc-

casione dell’inaugurazione
dell’Area 18 e della nuova scuola
calcio “Cantera Pianto Romano”.
“Con il taglio del nastro di questa
prima parte della struttura diamo
il via ad un progetto che punta su
varietà e innovazione, parole
chiave della nostra mission - ha
spiegato Giuseppe Arini - L’Area
18, con gazebo, angolo relax, bar,
area giochi, segreteria, spogliatoi
e area barbecue è solo la prima di
una lunga serie di aree che realiz-
zeremo nei prossimi dieci anni in
zona Pianto Romano cercando di
dare a Marsala la visibilità spor-
tiva che merita”. Insieme al-
l’Area 18 nasce anche la nuova
scuola calcio “Cantera Pianto Ro-
mano”, che ha l’obiettivo, a
medio termine, di diventare una
scuola calcio d’Elite, tra le poche

presenti in Sicilia. Alla guida ci
saranno Sergio Alagna e Gia-
como Costigliola, che insieme a
Giacomo Mineo, Giuseppe Sam-
martano e Pasquale Baiata, met-
teranno a disposizione dei bimbi,
dai Piccoli amici ai Giovanissimi,
la loro professionalità e le loro
competenze di educatori e allena-
tori. “Sono orgoglioso di far parte
di questo progetto - ha commen-
tato Costigliola - Per noi oggi è
l’anno zero e ci auguriamo che
possano arrivare presto i primi ri-
sultati”. “Anche con i più piccoli,
che sono la mia passione - ha ag-
giunto Alagna - bisogna avere la
giusta mentalità, quella che da
sempre ci contraddistingue. Per
noi è una scommessa e ce la met-
teremo tutta per vincerla”.
[ dario piccolo ]

Inaugurata l'Area 18 e la scuola
calcio "Cantera Pianto Romano"

Una nuova compagine per la pallavolo lilybetana giovanileVOLLEY

Lo sport come elemento di crescita ed evoluzione, di riscatto
e d’integrazione. È questa la mission di Fly Volley Marsala,
la nuova compagine sportiva lilybetana, nata dalla storica

passione degli atleti e delle atlete della pallavolo a Marsala. L’obiet-
tivo è quello di coinvolgere e aggregare i giovani, in particolare nel
sociale, prestando attenzione ai quartieri disagiati; fra i suoi progetti,
anche, la formazione di una squadra per portatori di handicap. La
struttura societaria della nuova realtà sportiva vede alla presidenza
il nome di Roberto Marino, quello di Diego Maggio, come vice;
Mario Bornice, nel ruolo di segretario. Mentre è in via di definizione
la formazione della squadra che parteciperà al campionato, si cominciano ad incastrare i tasselli della prossima stagione
sportiva con la scelta dell’allenatore. Sarà Gaspare Viselli, a lanciare i passi di questa nuova avventura. Il tecnico mar-
salese viene da una brillante stagione a Catania in serie b2 e vanta una grande esperienza che lo ha portato alla conquista
di diversi titoli regionali con le giovanili. “Una vera scommessa – ha detto Viselli, dopo aver accettato la proposta del
presidente Marino – uno sport sano non può che essere un ulteriore strumento di sviluppo personale ma anche del ter-
ritorio. Spendersi per una giusta causa, nella propria città è la più bella sfida che si possa accettare”. 

Fly Volley Marsala sarà guidata
dal marsalese Gaspare Viselli


